

B-KV1 Bewerbung zum Kreisvorstand Jule Wenzel

Tagesordnungspunkt: 4.3. Wahl der Kreisprecherin (Frauenplatz)

Selbstvorstellung

Liebe Freund*innen,

wir haben es geschafft: Die Grüne Welle ist in Duisburg angekommen! Wir haben ein großartiges Programm geschrieben, uns personell neu aufgestellt und waren so oft auf der Straße wie noch nie. Wir konnten die Duisburger*innen davon überzeugen, dass gerade wir die richtigen Antworten geben.

19 Ratsmandate, 19 Bezirksvertreter*innen, 2 Integrationsräte und 20 Ruhrparlamentarier*innen. Dieser Rückenwind ist eine große Ehre und eine große Chance zugleich. Noch nie konnten wir gemeinsam mit so vielen Menschen für die grüne Sache eintreten. Für die wirksame Bekämpfung der Klimakrise, für die Verkehrswende, für eine krisensichere und innovative Wirtschaft und für unsere offene und vielfältige Gesellschaft. Für uns heißt das jetzt aber auch: Wir müssen liefern!

Das ist nicht nur Aufgabe der neuen Ratsfraktion, nein, auch wir als Partei müssen weiter und noch stärker programmatische und personelle Aufbauarbeit leisten.

Unsere freie und offene Gesellschaft verteidigen.

10% für die AfD in Duisburg sind ein Alarmzeichen, denn die rechtsextremen Kleinstparteien sind jetzt mit ihrem Stimmanteil in ihnen aufgegangen. Unsere freie und offene Gesellschaft wird jeden Tag in den Stadtteilen lebendig. Aber genau dort müssen wir sie auch verteidigen. Lasst uns gemeinsam dahin gehen, wo unsere Gesellschaft unter Druck gerät. Mit den Menschen vor Ort reden, ein politisches Angebot machen, das Mut und Hoffnung macht und den Hass und die Hetze erdrückt. Den pöbelnden Trollen weder auf der Straße noch im Netz die Bühne zu überlassen und erst recht nicht im Stadtrat. Wir müssen, nein, wir werden: Dem Faschismus in diesen Stadtteilen, ob die AfD, Graue Wölfe oder andere Gruppen stoppen und dafür eine konsequente Strategie entwickeln.

Team Duisburger*innen gegen die Problemlagen.

Es ist wenig hilfreich, wenn SPD und CDU im Kommunalwahlkampf einen Schwerpunkt auf öffentliche Sicherheit setzen und gleichzeitig zulassen, dass in ihm rassistische Ressentiments aufgehen. Denn gerade Menschen, die marginalisiert sind, leiden unter organisierter Kriminalität. Es geht nicht darum, dass hier Duisburger*innen gegen Zugezogene kämpfen, sondern darum, dass wir alle gemeinsam gegen die organisierte Kriminalität kämpfen müssen. Und es geht darum, dass sich die Sicherheitsbehörden antirassistisch aufstellen, um Vertrauen zu gewinnen und dauerhaft zu halten.

Wir müssen mehr werden - wir müssen vielfältiger werden.

Ich bin davon überzeugt, dass wir die Herausforderungen unserer Stadt gemeinsam angehen können. Damit die Grüne Welle auch bei den anstehenden Bundestags- und Landtagwahlen zum Tragen kommt, brauchen wir noch viel mehr Leute, die Teil unseres Teams werden, gerade auch in den Ortsverbänden.



Alter: 29
Geschlecht: weiblich
Geburtsort: Oberhausen

Wer mich kennt, weiß wie stolz ich darauf bin, dass unsere letzte Liste zur Kommunalwahl mit sovielen tollen, kompetenten, jungen und alten Frauen besetzt war. Das ist auch bei Grünen keine Selbstverständlichkeit, sondern das Ergebnis von konsequentem Empowerment und Aufbauarbeit. Darin habe ich in den letzten Jahren viel meiner Energie gesteckt und ich habe sehr viel Lust das in den nächsten Jahren noch größer zu machen. Denn es braucht nicht nur viel mehr Frauen die Verantwortung übernehmen wollen. Unser grünes Projekt gelingt uns, wenn wir die Breite unserer Gesellschaft mobilisieren, aber eben auch repräsentieren können. Insbesondere Menschen die jeden Tag von Rassismus betroffen sind, werden auch bei uns noch zu wenig repräsentiert und sie zu empowern, in unsere Partei zu holen und fit zu machen um Verantwortung zu übernehmen, ist unsere Aufgabe in den nächsten Jahren.

Es gibt sehr viel zu tun. Alles was wir vorhaben braucht mehr Leute, mehr Inhalte, neue Konzepte und Ideen und noch viel mehr Öffnung und Bürgerbeteiligung. Ich habe in den letzten zwei Jahren als Beisitzerin schon viel Verantwortung übernommen, nicht zuletzt für den Wahlkampf. Jetzt will ich noch mehr machen. Als eure Sprecherin, mit euch gemeinsam, diese nächste Phase der Duisburger Grünen einleiten.

Wenn ihr noch Fragen habt, oder einfach mal einen Kaffee trinken wollt, dann schreibt mir in den gängigen Messengern oder einfach unter jule.wenzel@gruene-duisburg.de. Über eure Unterstützung würde ich mich sehr freuen!

Liebe Grüße, Jule

Geboren in Oberhausen, seit 10 Jahren Duisburgerin. Studium der Anglistik und Hispanistik an der Uni Duisburg-Essen, als Grafikdesignerin tätig.

- 2009 Eintritt bei der GRÜNE JUGEND
- Seit 2013 bei den GRÜNEN
- 2013-2015 AStA-Vorsitzende Uni Duisburg-Essen und Sprecherin der Studierenden im Senat
- 2015-2018 Sprecherin der GRÜNEN JUGEND NRW
- Seit 2018 Mitglied im Kreisvorstand
- Delegierte für LDK, BDK und Bezirksrat

Herzensthemen: Innenpolitik, Queerfeminismus, Menschenrechte.